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令和元年度 第 2回『汽水の松江堀川』魅力アップ協議会 

議事要旨 

日 時：令和元年 7月 22 日(月)10:00－11:00 

場 所：島根県職員会館 健康教育室  

出席者：別紙出席者名簿のとおり 

【議事】 

（１）啓発活動について 

〇千鳥のお堀を学ぶ会を後援して実施する小中学生を対象とした啓発イベントについて 

資料－１で事務局及び千鳥のお堀を学ぶ会より説明 

（２）その他 

 〇協議会の活動について 

資料－２で事務局より説明 

 〇松江県土での取り組みについて 

資料－３で松江県土整備事務所より説明 

【質疑・意見】 

《啓発活動について》 

・実施内容が生き物調査・水質調査・藻刈りと多数あるが、想定時間内に収まるか。 

→集まったメンバーで項目毎に班分け（生き物調査班、藻刈り班）を行い、手分けして実

施して時間内に納めるようにしたい。 

・水質調査は人が入った影響を受けないために最初に実施することが良い。また水質調査の実

施方法についてどのように考えているか。 

  →水質調査は最初に実施することにしたい。また、水質調査の方法は全員が集まった場で

松江堀川から水を汲み取り、COD や透視度、塩分濃度の調査を行う考えである。 

・各調査の実施場所をそれぞれまとめたが良いと思われる。 

  →時間配分も考え、調査項目における実施場所をまとめたいと考える。 

   調査場所の案は以下のとおり 

    水質調査 ：県庁駐車場広場 

    生き物調査：城山内堀川 千鳥橋周辺（県庁横） 

    藻刈り体験：城山内堀川 大手門前（松江城馬溜周辺） 

《協議会活動について》 

・外来種の専門部会では、協議会としての防除活動の継続なども検討して行くこととなるのか 

  →外来種に関連する内容については基本的に部会で検討していくようにしたい。 

《松江県土の取り組みについて》 

・ブレインストーミングで提案のあった、パンフレットや紹介看板の作成について子供達との

架け橋は「千鳥のお堀を学ぶ会」が最適だと思う。夏休み以降の作成でも協力して実施した

い。 

  →協力をお願いしたい。 


